
  14/10/2014  

              MEMO         14 octobre 2014 

 

 

Veuillez prendre note que le BID du choix de l’horaire hiver 2014-2015  pour les Agents de 

fouille prendra place le 21, 22, 23, 24, 27 et 28 octobre 2014. Le BID aura lieu dans la salle de 

rencontre au département des horaires (locale T.3.955, 2
ième

 étage, Tél. : (514) 636-9517.  

4 minutes seront attribuées par agent pour choisir un horaire. Une fois le temps écoulé, nous 

passerons au suivant même si le choix n’a pas été complété.  Les lignes demandant une 

qualification et ou certification précise devront être choisies que par des agents de fouille ayant 

ces même qualifications et ou certifications. 

Le nouvel horaire hiver 2014-2015 entrera en vigueur le 7 novembre 2014 

Vous trouverez ci-joint l’horaire de votre rendez-vous. Merci. 

Please take note that the 2014-2015 winter schedule BID for Screening Officers will be on 

October 21, 22, 23, 24, 27 and 28
 
2014.  The BID will take place in the meeting room of the 

scheduling department (local T.3.955, 2
nd

 floor, Tel.: (514) 363-9517). 

4 minutes will be given to each Screening Officer in order to make their Bid choice. Once the 4 

minutes have gone by, we will go to the next Agent even though you have not finished your Bid.  

Lines requiring specific qualifications and or certifications must be chosen by Screening Officers 

possessing these same qualifications and or certification. 

The new winter 2014-2015 schedule will take effect November 7, 2014. 

You will find enclosed the appointments schedule. Thank you. 

Si vous avez des questions n’hésitez pas à nous contacter. 

Feel free to contact us with any questions 

 

Nathalie Frigault 

Planificatrice des ressources 

Bureau de Planification 


